

進路指導だよい

No. 102
令和8年1月8日
発行：進路指導部

「第2回進路学習会」を行いました！

12月12日(金)に第2回進路学習会を行いました。

学習会は2部構成で実施し、第1部「福祉就労について」では、

ワークショップ道の家様、就労継続支援みかんの樹様より講演をいただきました。

障害者の就労状況や離職問題、障害者総合支援法や、新しい制度である「就労選択支援」などにも触れ、福祉就労に向けて現状や課題、法制度を学ぶことができました。

また、ワークショップ道の家様、社会福祉法人あきの会様のグループ事業の紹介の中

で、就労継続支援A型・B型の仕事内容や、生活介護の活動内容の紹介、実際の事例

紹介等があり、学習会に参加した生徒たちも就労後の生活の具体的なイメージを膨ら

ませることができたようでした。

第2部「一般就労に必要なこと」では、今年10月に一般企業から

内定をいただいた本校高等部3年の生徒が講師を務め、後輩たちに

向けて熱いメッセージを送りました。勉強は何のためにするのか、中学部1年生から

高等部3年生にかけての気持ちや成績の変化、内定までの道のりなど、生徒ならではの

視点で、自分自身の体験に基づく講演が行われました。講師を務めた生徒にとっても

良い学びの機会となったようでした。卒業後の活躍も期待しています！在校生へのアド

バイスとして、「①目標をつくる」、「②勉強の大切さを知る」、「③今の時間を大切にす



る」の3つがありました。在校生の皆さんはこの3つのアドバイスを心に刻み、今後も

将来の進路獲得に向けて、日々の学校生活を楽しみながら頑張ってほしいと思います。

第2部の後半は、進路指導主事より、講演の補足説明や、これまでの進路先や就労に

む
に向けてのスケジュール、就業体験等の進路学習の取り組みについて本校の進路指導

がいようせつめい
の概要説明を行いました。今回、本校の児童生徒、保護者の皆様の他に、佐賀県内の

しょうちゅうがっこう
小中学校の難聴学級担当の先生方にもご参加いただきました。お忙しい中ご参加い

ただき、ありがとうございました。



・第1部の様子



・第2部の様子

